

# 久山中便り

## 次の取組へ始動

### 修学旅行説明会

二年生は、修学旅行に向けての取組が始まっています。20日（月）には、保護者の皆さんにお越しいただいて、説明会を行いました。行程です。

12/2（火）・一日目

7時30分 博多駅集合（現地集合）

8時15分 博多駅発（新幹線で京都へ）

11時 京都駅着

17時 班別自主研修（自分たちで宿泊地へ）

12/3（水）・二日目

9時 班別自主研修（タクシー）

16時 宿泊地へ

12/4（木）・三日目

9時30分 奈良・東大寺へ

13時 新大阪から博多へ

16時30分 学校着

久山中学校  
令和7年10月27日発行  
第49号

一緒に過ごすことになりますので、皆さんの接し方、次第で楽しい車内になるか、そうでないかが決ります。

そこで、説明会では、「運

転手さんと仲良くなる方法」のお題を示して、話し合いをしてもらいました。

・爽やかな挨拶をする

・自己紹介する

・久山の良さを話す

・乗降の際、笑顔でお礼するなど

まだまだ、運転手さんと仲良くなる方法はあると思います。

「大切なものは目に見えない」というお話をしました。運転手さんへの「気配り」や「思いやり」も大切です。

旅行者の方によると運転手さんもベテランの方ばかり。よい班に当たって嬉しく感じてもらえれば、たくさん情報をお伝えしますし、車内や一日の行動が一層楽しくなります。

運転手さんと仲良くなる方法。班で話し合つて実行してほしいと思います。

実行委員も決まったようですので、これから



お宿の玄関

ら本格的に修学旅行への取組（係活動など）が始まります。

写真は、宿泊先の玄関風景です。暖簾（のれん）からも京都らしさを感じられます。次の取組に向けて、頑張れ、二年生。

## 久山町授業研修会

27日（月）は、久山町の小中学校・幼稚園の先生方が、中学校の授業を参観されました。すべてのクラスを公開して行いましたので、幼稚園や小学校でお世話になった先生方に、成長した生徒の皆さん

話になつた先生方に、成長した姿をしっかりと見えていただきました。



知つている先生方でしたので、廊下側に気持ちが向いている様子もうかがえましたが、成長した姿を、授業の中で表現することができました。

・子供たちが落ち着いて取り組んでいる様子がうかがえました。  
・体も大きく成長していく、小学校の頃とはずいぶん違つて見えました。

といつた感想もうかがつています。文化発表会が終了し、次の活動に向かつてまた新たに進んでいきましょう。